
令和４年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

２－１

県 民 連 合 １２番 大 場 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 農林水産業の振興について 知 事 農 林 企 画 課

知事は、もうかる、誇れる農林水産業の実現に向け、地域

産業６次化をどのように推進していくのか尋ねたい。

二 株式会社ＴＯＫＩＯへの支援について 企画調整部長 企 画 調 整 課

「福島を楽しんでもらう」プロジェクトに取り組む株式会

社ＴＯＫＩＯを積極的に支援すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

三 県産日本酒の販路拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産日本酒の県外販路の拡大にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

四 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの導入に当たっては、地域との共生に

配慮しながら進める必要があると思うが、県の考えを尋ねた

い。

五 地域公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、地域公共交通の維持・確保のための支援にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 手話通訳者等の育成と確保について 保健福祉部長 障がい福祉課

県は、手話通訳者等の育成と確保にどのように取り組んで

いるのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 子どものむし歯対策について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、子どものむし歯対策にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

八 医療従事者の養成について 〃 医療人材対策室

県は、言語聴覚士等の医療従事者の養成にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

九 カスタマーハラスメント対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、労働者保護の観点からカスタマーハラスメント対策

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 まちなかの活性化について 〃 商業まちづくり

課

県は、まちなかの活性化にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十一 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

県道福島吾妻裏磐梯線表屋敷交差点の整備状況と今後の

見通しを尋ねたい。

十二 生徒のインターネットの安全な利用について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、生徒がインタ

ーネットを安全に利用するため、どのように取り組んでい

るのか尋ねたい。

十三 自転車の交通違反取締りについて 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における自転車利用者に対する交通違反取締りに

ついて尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、期日前投票所の設置推進にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


